

Fiestas de Septiembre 2015: El nadador paralímpico José Ramón Cantero leerá el pregón de las Fiestas de Septiembre en Móstoles

Fecha de publicación: 28/08/2015 0:00

Descripción:

El deportista de Móstoles está muy ilusionado por haber sido elegido para dar comienzo a las Fiestas, ya que considera "que es muy importante, porque Móstoles es mi ciudad. Donde he nacido y crecido, y es un gran reconocimiento por parte de la ciudad a la que tanto cariño le tengo. Además, cada medalla que gano es también un poquito de todos los mostoleños y mostoleñas".



José Ramón Cantero, perteneciente al A. D. N. Móstoles, será el pregonero de las Fiestas Patronales de Móstoles 2015. Este mostoleño de 22 años, estudiante de Periodismo, es en la actualidad uno de los mejores nadadores paralímpicos del mundo. Con 18 años participó en los Juegos Paralímpicos de Londres 2012 y su marca de 4.40.45 en la prueba de 400 libres le situó como el décimo mejor nadador del mundo. Este año 2015 ha realizado un tiempo de 58.87 en los 100 libres, una excelente marca que le coloca al nivel de los mejores en su categoría.

José Ramón comenzó a nadar con seis años en el CRE de la ONCE en Madrid y con ocho años participó en su primer campeonato de España. Con 14 se incorporó por primera vez a la selección nacional y desde entonces no ha parado de nadar y de participar en las grandes pruebas nacionales e internacionales.

"Mi participación en los Juegos de Londres 2012 es sin duda lo mejor de mi carrera hasta el momento. Pero creo que la prueba que más ilusión me hizo fue mi primera final internacional, una final junior de 400 libres en Alemania, porque para clasificarme bajé mucho mi marca y por fin se vio reflejado todo el trabajo que había realizado hasta entonces", indica el nadador mostoleño.

Deporte Paralímpico

El deporte paralímpico en España no cuenta con la debida atención, a pesar de que en los Juegos Paralímpicos siempre acapara muchas victorias y medallas.

"El trabajo que se suele hacer en los clubes es muy bueno. Quizá, el problema sea que en los medios de comunicación no tienen toda la presencia que deberían. Es por ello que los deportistas paralímpicos no son muy conocidos y los patrocinadores no son muchos. Pero en general, el nivel del deporte paralímpico español es muy bueno", reconoce José Ramón Cantero.

Ilusionado por haber sido elegido para dar comienzo a las Fiestas, José Ramón considera "que es muy importante, porque Móstoles es mi ciudad. Donde he nacido y crecido, y es un gran reconocimiento por parte de la ciudad a la que tanto cariño le tengo. Además, cada medalla que gano es también un poquito de todos los mostoleños y mostoleñas".

- **Trayectoria Deportiva**

Con 13 años entró a formar parte del A.D.N.Móstoles, y desde entonces ha conseguido grandes éxitos. Con 15 años, participó en su primera final en un "meeting" internacional. Con 17 años, se clasificó para el europeo, y con 18 participó en los juegos de Londres 2012. Este año 2015 ha sido una de sus mejores temporadas, ya que ha logrado tres medallas internacionales, un oro y dos platas, y ha sido campeón de España varias veces. .

- **Palmarés**

11 medallas internacionales, desde 2009 hasta 2015, actual campeón de España de 50, 100 y 400 libres, 100 mariposa, 100 braza y 200 estilos, y poseedor del record nacional junior de 200 mariposa.

- **Mejores marcas**

El 4.40.45 del 400 libres de Londres 2012, marca con la que se situó como el décimo mejor nadador del mundo, y el 58.87 del 100 libres que ha realizado este año.

- **Próximas competiciones**

Actualmente prepara el Campeonato de Europa de Funchal y los Juegos de Río de Janeiro 2016.

Más información:

www.mostoles.es

[facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)

twitter: @aytomostoles